CONVOYEUR CVR.M-2000

A INO
& RL : CHAIN CONVEYOR CVR.M-2000

la qualiteé a I'épreuve du temps

Y.

Concgu pour I'acheminement des abats suspendus a un crochet solidaire de la chaine du convoyeur ou pour le retour des
chariots vides roulants sur un réseau de manutention.

Chaine calibrée 8x25.4 inox avec trolleys pour le pour la fixation de crochets abats ou d'entraineurs pour le retour des
chariots vides.

Chemin de roulement en tubulure inox et fixé sur charpente métallique par suspensions.

Roues motrices et roues horizontales en plastiques PA6 montées sur chassis inox ou galvanisé
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Designed for transporting offal suspended from a hook attached to the conveyor chain or for returning empty trolleys
on a handling network.

Calibrated 8x25.4 stainless steel chain with trolleys for fixing offal hooks or driver for the return of empty trolleys.
Running rail in stainless steel tubing fixed to the metal frame by suspensions.

Driving wheels and horizontal wheels in PA6 plastic mounted on a stainless steel or galvanized frame
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Sans réseau : convoyeur a abats Avec réseau : convoyeur de retour des chariots vides

Without handling rail: offal conveyor With handling rail: empty trolley return conveyor
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